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O governador Carlos Massa Ratinho Junior apresentou nesta quarta-feira (28), em 
São Paulo, durante a conferência Infraestrutura, PPPs e Concessões, as 
oportunidades para investimentos de grupos privados no Paraná. Ele fez também 
um balanço da situação econômica do Estado e ressaltou a importância de 
parcerias para alavancar a retomada após a crise causada pela pandemia do 
novo coronavírus.

 

O encontro, voltado para empresários ligados ao setor de infraestrutura, é 
organizado pela Hiria, especializada em solução de conteúdo educacional, em 
parceria com o jornal O Estado de São Paulo. Ratinho Junior participou de um 
painel ao lado dos governadores Eduardo Leite (Rio Grande do Sul), Daniela 
Reinehr (interina de Santa Catarina), Reinaldo Azambuja (Mato Grosso do Sul), 
Mauro Mendes (Mato Grosso) e Renato Casagrande (Espírito Santo).

 

“Apesar do momento difícil, o Paraná tem uma boa saúde fiscal, segurança 
jurídica e capacidade de endividamento. O que nos permite investir e atrair 
investidores. Além disso, o Estado busca ser parceiro do setor privado e não 
atrapalhar quem quer abrir o seu negócio no Estado”, destacou ele.

 

Ratinho Junior reforçou o cenário atrativo que faz do Paraná um dos principais 
atores da economia nacional. O Estado, afirmou, oferece todas as condições para 
quem quer empreender e gerar emprego e renda. “O momento é fruto da 
modernização da máquina pública, com destaque para a independência da nossa 
agência reguladora, a Agepar, e as reformas administrativas e previdenciária”, 
disse.

 



CONCESSÕES –  Entre as oportunidades de negócios, o governador lembrou que 
o Paraná vai integrar o maior programa de concessões de rodovias no leilão que 
está sendo preparado em parceria com o governo federal, previsto para ocorrer 
em 2021. Serão 3,8 mil quilômetros, entre rodovias federais e estaduais, 
colocados à disposição da iniciativa privada, com a garantia da realização de 
obras como duplicações, terceiras faixas e a construção de viadutos e trincheiras.

 

As empresas vencedoras do leilão assumem as rodovias a partir de novembro de 
2021, quando os atuais contratos de pedágio chegam ao fim. Segundo o 
Ministério da Infraestrutura, o novo pacote de concessões rodoviárias do Paraná 
deve receber R$ 100 bilhões em investimentos ao longo do prazo de contrato. 
“Vai significar mais obras de infraestrutura logística para transformar o Paraná 
no hub logístico da América do Sul”, disse.

 

Além disso, reforçou Ratinho Junior, o Estado terá quatro importantes aeroportos 
no programa federal de concessões – Afonso Pena, Bacacheri, Foz do Iguaçu e 
Londrina – , com foco na melhoria da estrutura aeroviária e também no 
incremento turístico.

 

Citou, ainda, o novo traçado do Corredor Oeste de Exportação, ramal ferroviário 
que vai ligar Maracaju, no Mato Grosso do Sul, ao Porto de Paranaguá. A projeção 
é que a linha vá para concessão na Bolsa de Valores de São Paulo (B3) em 
novembro de 2021. “Será a grande artéria de exportação do agronegócio do 
País”, ressaltou o governador.

 

TELECOM – Ratinho Junior destacou que a primeira grande privatização da 
gestão vai ocorrer no próximo dia 9 de novembro, quando a empresa Copel 
Telecom irá à  leilão na Bolsa de Valores de São Paulo.

 

Mencionou também outras possibilidades abertas para investidores. Segundo 
ele, a criação do novo marco regulatório do gás permitirá a venda da Companhia 
Paranaense de Gás (Compagas), possibilitando que a empresa ganhe maior 



robustez dentro do Estado.

 

“Há ainda os pátios do Detran, administração de parques turísticos e o estudo de 
Parcerias Público Privadas voltadas para hospitais e presídios. Sempre com 
segurança jurídica para quem quer investir, já que o Paraná tem a legislação 
mais moderna do País sobre o tema”, afirmou.
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